

“ La Coronación de María, Reina del Cielo y de la Tierra, de los Ángeles y de los Santos ”...

DEL LIBRO DEL APOCALIPSIS:

«Apareció en el cielo un gran signo: una Mujer revestida del sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas en su cabeza». (Ap 12, 1)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Pero nosotros hoy Señor, ¿hemos subido sobre la Cruz de Tu plena Voluntad, para desear un día la Eterna Corona Victoriosa de la Gloria de los hijos de Dios? (cf. Rm 8, 21). Dice el Apóstol: *«Nadie se burla de Dios: se recoge lo que se siembra»* (Gal 6,7-8). (cf. SLC, págs. 487-488)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de Gloria, así dice S. Ambrosio: *«Cuanto más habremos luchado en este mundo para obedecer a los preceptos del Señor, tanto más dichosos seremos en la vida futura, y mucha mayor Gloria ganaremos»*. (AMBROSIO, *Uff. d. Lett.*, Venerdì, XIX Sett. T.O. – Traducido del Italiano)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave Maria ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...